



VERITAS

Comité National pour le rétablissement de la vérité historique sur

l'Algérie Française

Association Loi 1901 N° 1/00674

Siège social : Maison Alphonse JUINI3090 Aix en Provence

Adresse Postale : B.P. 21 – 31620 FRONTON

Site Internet : <http://www.comite-veritas.com>

Contact : comiteveritas@free.fr

Télécopie : 05.61.09.98.73

COMMUNIQUE

Jusqu'à la lie...

« Français d'Algérie, comment pouvez-vous écouter les menteurs et les conspirateurs qui vous disent qu'en accordant le libre choix aux Algériens la France et De Gaulle veulent vous abandonner, se retirer de l'Algérie et la livrer à la rébellion ? CELA, JE NE LE FERAI JAMAIS ! ».

(Allocution télévisée de Charles De Gaulle, Chef de l'Etat français le 29 janvier 1960)

« A l'occasion de votre élection à la Présidence de la République algérienne, je vous adresse mes félicitations et forme des vœux sincères pour votre bonheur personnel, le succès de votre mission, ainsi que pour l'heureux avenir du peuple algérien. CETTE INDEPENDANCE ALGERIENNE, NOUS L'AVONS VOULUE ET AIDEE. ».

(Message de félicitations adressé par Charles De Gaulle au rebelle notoire Ben Bella après son élection)

-0-

Les propagandistes du gaullisme peuvent bien s'allier, aujourd'hui aux hommes de gauche et d'extrême gauche pour célébrer le 19 mars qui est, et reste, un crime d'État, rien ne changera au fait que la fausse paix d'Evian, simple conclusion de pourparlers devant déboucher sur les accords jamais signés, a entraîné l'exil dramatique d'un million de citoyens français sur le sol métropolitain, le massacre de plus d'une centaine de milliers de nos concitoyens musulmans, parfois avec leurs familles entières, la retenue de milliers de prisonniers européens crevant dans des bagnes, dont plus de cinq cents jeunes soldats français, la mise à mort par des Tribunaux iniques et aux ordres de vrais, et derniers, patriotes, et tant d'autres méfaits ignobles dont le principal responsable est bien le seul Charles de Gaulle. Ce crime marque au fer rouge le régime gaulliste, et tous ceux qui s'en réclament devraient plutôt en rougir !

Les thuriféraires de la FNACA, seule association d'anciens combattants à se prévaloir de cette date maudite, ont été manœuvrés par le pouvoir en place afin de préparer le prochain voyage de l'actuel Président de la République Française à Alger, et de faciliter la repentance prévue, au nom de la France, envers les terroristes mis en place par Charles De Gaulle à Alger !

Le comité VERITAS condamne sans réserve l'adoption, le 8 novembre 2012 par le Sénat de la proposition de loi officialisant la date maudite du 19 mars 1962 comme date de commémoration de la fin de la guerre d'Algérie, ce qui est un mensonge éhonté. Nous appelons toutes les associations de Français d'Algérie à l'union sacrée contre cette nouvelle forfaiture préparant une repentance honteuse et arbitraire, manœuvre, de loin, la plus ignoble, parce que susceptible d'anéantir définitivement la France et ses valeurs !

Puissent tous ces revers et toutes ses humiliations, ressentis comme un couteau remué dans nos plaies encore ouvertes, aboutir à la constitution d'un groupe de pression passant par la fin de la guerre des chefs, et la main tendue entre toutes nos associations !

Sinon, adieu...

Jean-Marie AVELIN
Président

Alain ALGUDO
Vice-président

Anne CAZAL
Déléguée Générale

Alain AVELIN
Délégué à la communication